

Golden Globes : Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, félicite Isabelle Huppert

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, félicite très chaleureusement Isabelle Huppert pour le prix de meilleure actrice qui lui a été décerné lors de la cérémonie des Golden Globes. Cette distinction récompense une interprétation exceptionnelle dans *Elle* de Paul Verhoeven, film puissant et subtil sur la frontière entre apparences et réalité, qui est sacré « meilleur film en langue étrangère ».

Cette distinction consacre une immense actrice, dont la rigueur, l'inlassable curiosité et le talent sont connus du monde entier et font d'elle l'une des plus grandes ambassadrices du cinéma français.

Ces prix témoignent aussi de la grande diversité et de l'exceptionnelle vitalité du cinéma français. En cette année 2017, qui marque le 70^{ème} anniversaire du Festival de Cannes et du Centre national du cinéma et de l'image animée, ils consacrent le travail remarquable des professionnels et l'engagement constant des pouvoirs publics au service de la création.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr